

2. Stammstrecke

Stammstrecken-Streit: Ude kritisiert Ramsauer

dapd, 11.10.2012 12:46 Uhr



Die SPD verlangt von der Bundesregierung eine rasche Zusage für ein stärkeres finanzielles Engagement beim Bau einer zweiten S-Bahn-Stammstrecke in München. (Im Bild: Münchens OB Christian Ude) Foto: dpa

Die SPD verlangt von der Bundesregierung eine rasche Zusage für ein stärkeres finanzielles Engagement beim Bau einer zweiten S-Bahn-Stammstrecke in München.

München - Konkret geht es dabei um den Vorschlag, für das Projekt das gemeinsame Darlehen des Freistaats sowie der Landeshauptstadt und des Bundes für den Münchner Flughafen in Höhe von knapp 500 Millionen Euro zu verwenden.

Oberbürgermeister Christian Ude (SPD) kritisierte am Donnerstag in München, noch immer fehle die Zustimmung von Verkehrsminister Peter Ramsauer (CSU) und Finanzminister Wolfgang Schäuble (CDU). Dagegen sei er mit CSU-Chef Horst Seehofer bei diesem Thema „sein Herz und eine Seele“. Bayerns SPD-Chef Florian Pronold sagte, er habe auch von seiner Bundestagsfraktion „Rückendeckung“ für das Vorhaben.